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公益社団法人愛知県医師会 第 15回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：平成 30年 8月 9日(木) 午後 2時 30分～午後 5時 15分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二 

  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  野 田 正 治  林  義 久  浅 井 清 和 

湯澤由紀夫  田那村 收  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会副議長／山 本  楯  伊 藤 宣 夫 

 

欠 席 者 

理 事／樋 口 俊 寛  小 出 詠 子 

代議員会議長／服 部 達 哉 

 

議事録作成者  黒 田 将 貴 

 

※野田理事遅刻の為、報告事項 12より出席された。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

 ①一般社団法人名古屋市医師会(会長 服部達哉)主催の「BLS＆AED講習会」〔9/22 (土)〕

の共催について 

 

②瀬戸旭医師会(会長 鳥井彰人)主催の「BLS＆AED講習会」〔10/20(土)〕の共催につい

て 
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 ③愛知県小児科医会(会長 岡田純一)主催のこどもの健康週間行事〔10/31(水)〕の共催

について  

   

 ④一般社団法人名古屋市医師会(会長 服部達哉)主催の日医認定産業医制度産業医学研

修会〔12/2(日)〕の共催について 

樫尾理事より説明され、1-(1)-①～④について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)麻薬・覚醒剤乱用防止運動愛知大会〔10/21(日)〕への後援について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(３)一般社団法人 愛知県歯科医師会(会長 内堀典保)主催の平成 30年度医療連携講演

会〔12/9(日)〕の共催及び講師派遣について      

樫尾理事より説明され、共催について承認された。また、併せて、国立長寿医療研

究センターの原田 敦先生を講師として派遣することが承認された。 

   

(４)愛知県社会福祉審議会身体障害者福祉専門分科会審査部会委員の推薦について 

樫尾理事より大藪直子先生(名鉄病院)の辞任に伴い、後任として愛知県整形外科医

会より推薦の寺澤貴志先生(名古屋市立東部医療センター)を推薦することが説明さ

れ、承認された。 

 

(５)愛知県認知症施策推進会議ワーキンググループ委員の就任について 

樫尾理事より説明され、野田理事を推薦することが承認された。  

 

(６)社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員の推薦について      

樫尾理事より説明され、名古屋市医師会 須賀克己先生の辞任に伴い、後任として

診療担当者代表、愛知県耳鼻咽喉科医会より推薦された、同医師会 土井清孝先生

を推薦することが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、下記の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について承認を求

め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 9/6(木) 会員相談窓口事例検討会 
5 階医師連盟会議

室 

樋口理事 

渡邊理事 

2 

10/15(月) 

 

11/19(月) 

 

 

健康教育講座地域開催 

 

セントレア貸会議

室 

刈谷市総合文化セ

ンター 

纐纈理事 

細川理事 
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No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

3 10/18(木) 「現代医学」誌編集(小)委員会 
5 階医師連盟会議

室 

湯澤理事 

大輪理事 

4 11/8(木) 「現代医学」誌編集委員会 
5 階医師連盟会議

室 

湯澤理事 

大輪理事 

5 

12/22(土) 

H31. 

1/26(土) 

2/16(土) 

せん妄対策研修会 

9階大講堂 

 

ウインクあいち 

豊橋商工会議所 

林理事 

野田理事 

  

３．委員会委員の委嘱について 

(１)医療圏医療協議会委員の委嘱について 

伊藤理事より尾張中部医療圏が名古屋尾張中部医療圏の誤りであると説明され、訂

正された上で、標記協議会委員の委嘱が承認された。 

 

(２)「現代医学」誌編集委員会委員の委嘱について 

   湯澤理事より説明され、標記委員会委員の委嘱が承認された。 

 

４．日本医師会委員会委員の委嘱について           

(１)日本医師会会内委員会委員(中部ブロック)の推薦について 

柵木会長より説明され、愛知県より選出となる 8つの委員会に本会役員を推薦する

ことが承認された。 

 

(２)日本医師会小児在宅ケア検討委員会(プロジェクト)委員の委嘱について 

樫尾理事より説明され、本会の野田理事を推薦することが承認された。 

 

５．医療従事者の認知症対応力向上研修〔8/4(土)・9/29(土)・10/27(土)〕の講師謝礼に

ついて 

林理事より説明され、講師謝礼を支出することが承認された。 

 

―協議事項― 

６．入会金の徴収猶予申請について 

西山理事より説明され、名古屋市医師会からの入会金の徴収猶予申請が承認され

た。 

 

７．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会〔7/24(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

柵木会長より、平成 30年医師会立助産師・看護師・准看護師学校養成所調査結果

について、准看護学校の生徒が減少しており、定員を割れて廃校を考える医師会

が相次いでいると説明され、日医が准看護師の資格試験を行う事業体を立ち上げ

るという話があったと報告された。また、日本医学会総会の登録状況について説

明されたと報告された。 

 

２．中部医師会連合第 2回常任委員会〔8/4(土)〕について          

(中部医師会連合主催：ホテルグランヴィア京都) 

柵木会長より、主に日医の会内委員会委員の推薦について議論されたこと、また、

今年度から愛知県医師会が主務県となることから、平成 29年度の会務報告及び収

支決算について引継ぎがなされたと報告された。 

 

３．関西医師会連合常任委員会〔8/4(土)〕について 

(関西医師会連合主催：ホテルグランヴィア京都) 

柵木会長より、組織強化の取組みについて各府県医師会長から取組状況の説明が

されたと報告された。 

 

４．予防接種事業に関する伝達講習会〔7/29(日)〕について 

(名古屋市医師会主催：鯱城ホール) 

浅井理事より、名古屋市医師会との共催の予防接種事業に関する伝達講習会にお

いて、愛知県広域予防接種事業の注意点、特に名古屋市で接種する場合の留意点

を中心に解説したと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

５．第 4回愛知県医師会地域医療政策研究機構〔7/30(月)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

伊藤理事より、地域医療構想について愛知県病院協会の地域医療構想講演会の資料

を基に協議し、医師偏在についてフリートークで各委員から意見が出されたと報告

された。 

 

６．社保指導委員会〔7/31(火)〕について 

(801～803会議室) 

加藤理事より、東海北陸厚生局の行う個別指導・監査の実施状況に係る報告(平成

30年 5～7月分)及び審査支払機関より最新の情報提供および意見交換等がなされた
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と報告された。 

 

７．調査室委員会〔7/31(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)  

大輪理事より、第 113回社会保障審議会医療保険部会〔7/19(木)〕、中央社会保険

医療協議会 第 16回医療機関等における消費税負担に関する分科会〔7/25(水)〕、

第 63回社会保障審議会医療部会〔7/27(金)〕についてそれぞれ解説、議論された

ほか、MEDIFAX、Twitter記事について解説、議論がなされたと報告された。 

 

８．第 2回産業保健部会幹事会〔7/27(金)〕について 

(6階研修室)  

西山理事より、今年度のメンタルヘルス研修会内容について協議し、了承された

ことが報告された。また、産業保健活動推進全国会議への質問事項や実地研修（職

場巡視)実施事業所への感謝状等について協議を行い、継続審議となったと説明さ

れた。 

 

９．健康教育委員会〔8/1(水)〕について 

(801会議室) 

纐纈理事より、委員会委員長・副委員長が選定された後、健康教育講座〔平成 30

年 12月～平成 31年 3月分〕の講師推薦、平成 30年度健康教育講座地域開催(委

託事業)、あいち健康ナビ「健康コラム」執筆者について協議したと報告された。 

 

１０．認知症地域医療研修事業 認知症対応病院実地指導事前説明会〔7/26(木)〕について 

(6階研修会)                    

林理事より、今年度、当事業へ参加いただく協力病院及び指導病院を対象に、医療

福祉計画課の中村主幹より概要説明がなされ、名鉄病院認知症疾患医療センター長

の宮尾眞一先生より事業説明が行われたと報告された。会の終了後、協力病院と指

導病院の顔合わせが行われ、今後のスケジュール等についての調整を行ったと報告

された。 

 

１１．講演会・研修会等について 

柵木会長より、下記の No.1～7の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

                 *は共催・協賛等 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 *7/23(月) 
こどもの命を守るために 事故防止と乳

幼児心肺蘇生セミナー 
95名 

細川理事 

纐纈理事 

2 7/29(日) 
かかりつけ医こころの健康対応力向上研

修会 
46名 

西山理事 

樫尾理事 
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No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

3 8/1(水) 小児 CKD(慢性腎臓病)対策講習会 34名 
纐纈理事 

細川理事 

4 8/2(木) 産業医研修会(職場巡視) 26名 
西山理事 

樫尾理事 

5 8/2(木) 健康教育講座 160名 
纐纈理事 

細川理事 

6 8/4(土) 医療従事者の認知症対応力向上研修 92名 
林理事 

野田理事 

7 8/5(日) 所定疾患施設療養費(Ⅱ)にかかる研修会 117名 
林理事 

野田理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１２．愛知県医療審議会医療体制部会〔7/23(月)〕について 

(愛知県主催：ウィルあいち)  

柵木会長より、愛知県地域医療構想の達成に向けた取組として、国から都道府県

単位の地域医療構想調整会議の設置が求められたことに対し、愛知県としては県

医師会が設置している医療圏医療協議会の枠組みを活用して、地域医療構想調整

会議として運用していくことが説明された。また、その他の取組みとして地域医

療構想アドバイザーに伊藤理事を愛知県医師会から選出し、今後の地域医療構想

達成に向けた活動を実施する。 

また、愛知県内における非稼動病床数について説明され、今後議論の上で検討さ

れていくと説明された。 

 

１３．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔7/30(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：名古屋合同庁舎)   

城副会長より、新規申請 4件、開設者変更 10件、移転その他 1件ついて審議し、

承認されたと報告された。 

 

１４．平成 30年度愛知県健康推進学校総合審査会〔7/24(火)〕について 

(愛知県教育委員会主催：愛知県三の丸庁舎)  

城副会長より、特別優秀校は、小学校 3校、中学校 2校、特別支援学校 1校、優

秀校は、小学校 4校、優良校は、小学校 5校、中学校 3校、特別支援学校 3校を

決定したと報告された。また、入選校としては、小学校 15校、中学校 6校を決定

したと報告された。 

 

１５．第 31回全国有床診療所連絡協議会総会(山口大会)〔7/28(土)・29(日)〕について                   

(全国有床診療所連絡協議会主催：ホテルかめ福・ホテルニュータナカ)          

伊藤理事より、最盛期に 2万を超えた有床診療所は現在 7,000強で、病床数は 10
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万床を切る状況であり、その中での今後の有床診療所は、国の掲げる地域包括ケ

アの構成員として評価される環境にあるが、事業継承を含めてその担い手の育成

が今後の課題であると説明された。 

 

１６．番組審議会〔7/25(水)〕について 

(テレビ愛知株式会社主催：名古屋マリオットアソシアホテル)  

纐纈理事より、年度最初の審議会で、今回委員長・委員長代理ともに交代となっ

たと報告された。会長・社長挨拶では民放テレビ局は成熟産業であり、今期末で

全国の民放テレビ局 115 局が全て赤字となり、今後の生き方が模索されていると

の話があったと報告された。また、視聴率では中京テレビが 3 部門全てトップで

あり、スポーツは安定した視聴率を稼ぐと説明された。 

 

１７．中部国際空港緊急計画連絡協議会「図上シミュレーション訓練」〔8/2(木)〕につ

いて  

 (中部国際空港緊急計画連絡協議会主催： 

中部国際空港株式会社 貨物地区 第 2国際貨物上屋内) 

細川理事より、全体講義・訓練ルール説明、各ブースでの訓練進行説明の後、訓

練が開始され、愛知県医師会は、合同対策本部･合同調整所での活動を行ったと報

告された。 

 

１８．平成 30年度第 1回愛知県認知症施策推進会議〔7/30(月)〕について 

(愛知県主催：愛知県三の丸庁舎) 

野田理事より、認知症の施策推進に係る条例の制定に向けてワーキンググループが

設置され、条例案を本年度 2月に開催される県議会に上程できるように作業をする

ことになったと報告された。 

 

１９．愛知県社会福祉協議会運営監視合議体現地訪問調査〔8/2(木)〕について 

(愛知県社会福祉協議会主催：清須市社会福祉協議会館)  

林理事より、日常生活自立支援事業として少人数で現在 18名の支援をしており、お

金の管理を始めとし、記録の記述等も出来ていたと報告された。 

 

【その他事項について】 

２０．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成３０年８月９日 

 


